
 

 
Compte Rendu du CHS-CT 

17/04/2020 
COVID19 

 
 

Représentants CGT : Mme Chazalviel titulaire, Mme Mesure suppléante et M. Fouillade expert 
 
Direction : M. Odru et Mme Dessuge-Vidris 
Mme Yvelin Assistante de prévention 
Mme Lathière Médecin de prévention 
Mme Blacquart Inspecteur Sécurité et Santé au Travail 
Mme Gillet  Assistante sociale 
M. Diez Logistique 
 
Solidaires : M. Lavergne, M. Hospital, M. Guerin, Mme Jaubert et Mme Marcou 
FO : M. Sterzinscky, M. Chambon et Mme Sartres 
 
 
Ordre du jour :  suivi COVID19 et organisation de la campagne IR version confinement. 
 
Débuté à 10h08, ce CHS, en audio conférence s’est terminé à 11h55. 
 
M. Odru fait le point sanitaire : aucun nouveau cas, les confinés ont repris. Il rappelle qu’il est essentiel 
que les agents ayant une suspicion se déclarent le plus rapidement possible auprès de la direction. 
 
Concernant les moyens matériels la direction dispose de : 
5l de stock et 8 pistolets de 500 ml de Sanytol. Une commande est en cours pour plus de produit et pour 
des gants auprès d’une entreprise de Pau, il faut obtenir une livraison mais ça ne saurait tarder. 
30l de gel hydroalcoolique plus de rupture en vue. 
Les lingettes virucides sont par contre en rupture, la direction a fait , en attendant, un stock d’essuie-tout 
à usage unique pour utiliser le sanytol à la place. 
 
Solidaires fait remarquer que la campagne ouvre lundi mais que les gants ne sont pas là. 
M. Odru répond qu’il y en a encore un peu, qu’on attend sans tarder ceux de Pau et que de toute façon 
les premiers jours se feront sans ouverture de courrier puisque le traitement du courrier se fait à J+2 
M. Diez rappelle que La Poste ne distribue le courrier qu’à partir de mardi. 
Solidaires dit qu’apparemment certaines personnes ont déjà reçu leur déclaration. 
 
Le courrier qui arrive sur site n’a pas à être manipulé. Il est réceptionné dans des caisses ou sacs, 
étiquetés au jour d’arrivée et ouverts 48h plus tard. 
 
FO signale que le courrier qui arrive à la Trésorerie de Tulle est manipulé sans gant. 
M. Odru rappelle que les gants ont été fourni au service du courrier et que le courrier n’est distribué que 
48h après traitement. 
 
La CGT demande a ce que soit fait un rappel auprès des trésoreries pour le maniement des espèces. 
M. Odru acquiesce. 
 
Concernant les masques la situation : 
une première dotation de 196 très faible a été complétée la veille d’une dotation plus conséquente, 
environ 2000. A ce jour il en reste 1996. 
M. Odru fait remarquer qu’il doit prendre des décisions à ce sujet. 



 
Les premiers dotés ont été les agents Berkani de ménage, les agents de service et les trésoreries 
concernées par les bons de secours. 
 
En parallèle des dotations gouvernementales de masques chirurgicaux, la direction s’est positionnée 
pour l’acquisition de masques alternatifs, en tissu. 200 seront livrés rapidement, 800 suivront mais pour 
lesquels l’association qui les produit doit trouver des élastiques. 
M. Odru veut doter rapidement les agents en présentiel de 2 masques de ce type, lavables, par agent. 
 
Au vu des stocks actuels sans savoir si d’autres arriveront, soit on dote largement, soit on en garde pour 
le retour aux accueils physiques. 
 
La CGT demande plus de masques pour les agents de service à la journée, notamment pour ceux 
amenés à circuler sur différents sites. 
Le docteur Lathière demande des fiches de poste pour adapter la dotation des agents de service en 
fonction des tâches 
La CGT demande une fiche de procédure pour la mise en place d’un masque et pour la bonne façon de 
le retirer. Mme Dessuge-Vidris évoque un tuto à ce sujet qui va être diffusé. 
M. Odru demande la validation des masques alternatifs. 
Mme Blacquart se connectant à se moment là, M. Odru lui demande les préconisations pour les 
masques en tissus et les chirurgicaux. Elle indique qu’une fiche doit sortir sur le sujet la semaine 
prochaine. 
La CGT fait remarquer qu’on ne va pas attendre la fiche, puisqu’on a les masques, on équipe les agents. 
Mme Lathière dit qu’il faudra discerner ce que fait l’agent, en sortant de chez lui un masque suivant son 
mode de transport, un autre au bureau etc 
M. Odru recentre, le dé-confinement on verra après, pour le moment on est sur la campagne IR. 
Dans un premier temps, les agents seront dotés de 2 masques alternatifs chacun. 
Solidaires veut que tous les agents du département quelque soit leur situation actuelle, soient dotés 
pareil. 
La CGT rappelle que la situation dans les bureaux n’est pas le problème, ce qui peut poser problème 
c’est bien les allées et venues à un même étage vers les lavabos, lieux d’aisance et autres mopieurs, si 
14 personnes sont présentes en même temps. Il faut que les agents aient des masques dès lundi. 
 
La CGT en profite pour demander plus de détail concernant le présentiel et le détail de la répartition des 
télétravailleurs. 
 
M. Odru détaille : 
Pour le SIP d’Ussel, la situation est ok tant pour la place sur site que pour le reste. 
Pour le SIP de Brive, la situation immobilière est complexe mais plus de télétravail possible. 
Pour le SIP de Tulle l’immobilier est plus facile puisque les bureaux seront occupés par un seul agent 
mais peu de télétravailleurs en secteur d’assiette. Agents direction et 3 agents DIRCOFI seront en 
renfort 
 
L’ajustement se fera au jour le jour en fonction des besoins. 
A partir du 24, l’accès à E-contact devrait être possible sur le portail métier d’Ulysse, on pourra y mettre 
plus de télétravailleurs pour les questions faciles ne demandant pas d’accès aux autres applications. 
 
La CGT demande combien de personnes seront concrètement présentes lundi sur les 3 SIP. 
M. Odru ne sait pas. 
La CGT s’interroge sur l’absence de planning et parle du seuil de 40% évoqué sur la note de cadrage. 
L’audio prévue pour la formation s’est faite en présentiel à Tulle, soit disant qu’avec des volontaires. 
M. Odru dit qu'il laisse faire ses chefs d’unité quant aux besoins et possibilités de leurs services. 
La CGT répond que si en temps que directeur, laisser faire ses chefs d’unité et ne pas connaître les 
plannings c’est entendable, ça ne l’est plus en temps que président du CHS responsable de la santé de 
tous les agents, dans une période de crise sanitaire. La CGT réitère sa demande de connaître à 
l’avance le nombre d’agents prévu pour chaque SIP dès lundi. 
M. Odru dit faire un recensement l’après-midi même. 
 
Concernant l’accueil par téléphone, en priorité le numéro unique. Il y aura quelqu’un derrière les 
numéros mentionnés sur les déclarations mais ce n’est pas une obligation. 



La CGT en profite pour faire remonter une demande d’une trésorerie concernant la marche à suivre au 
cours de la campagne IR, puisque seuls les SIP sont à priori à la manœuvre. 
Si les messages des répondeurs peuvent être changés à distance ils le seront, sinon d’autres solutions 
seront envisagées. 
Des affiches ont été posées sur toutes les trésoreries pour signaler que cette année la marche à suivre 
pour obtenir des informations c’est le numéro unique. 
 
Les OS avaient déjà demandé le détail des télétravailleurs, M. Odru fait le point : 
57 besoins exprimés par les chefs d’unités 
47 sont soit déjà déployés, soit prêts à l’être lundi au plus tard. 
3 par redéploiement seront reparamétrés en cours de semaine prochaine 
6 vont arriver 
Le 57e sera réclamé à la DG par ses soins. 
Le tableau de répartition nous sera communiqué rapidement. 
 
La CGT demande ce qu’il en est des masques pour les personnels d’ONET ? 
Ils n’en ont pas et il n’est pas prévu qu’ils en aient. 
M. Diez intervient sur les avenants aux contrats des prestations de ménage qui ont été finalisés. 
 
Solidaires demande si les 17,50 de repas ne pourraient pas concerner aussi ceux qui ont des tickets 
restaurants. 
Solidaires signale que la suppression de jours de congés et ARRT peut avoir des incidences sur la 
campagne. 
Aux 2 points M. Odru répond qu’une audio conférence l’après-midi même et une autre lundi apporteront 
plus de réponses. Pour sa part il milite pour de grandes marges de manœuvres par direction. Nous y 
reviendront en CTL mardi 21 avril à 14h. 
 
Solidaires signale, suite à une audio conférence avec l’inspection du travail que c’est aux parents de 
choisir qui garde les enfants. L’employeur n’a aucune autorité sur cette décision. 
 
La CGT signale que si l’appel aux télétravailleurs est bien effectué par Mme Yvelin, les agents isolés en 
ASA ne sont pas toujours contactés et demande qu’un rappel soit fait aux chefs de services. M. Odru s’y 
engage. 


